

Gastarán 47 millones en elección

Agosto 4-98

PACHUCA.- UN COSTO DE 47 MILLONES de pesos tendrán las elecciones para Gobernador y diputados locales a celebrarse el 21 de febrero de 1999 en el estado de Hidalgo, informó el presidente del Instituto Estatal Electoral (IEE), Horacio Mejía Gutiérrez.

En conferencia de prensa dijo que del total señalado, 24 millones corresponden a las prerrogativas de los cinco partidos políticos con registro oficial: PAN, PRI, PRD, PT y PVEM.

Mejía Gutiérrez anotó que el costo

por voto será de 40 pesos aproximadamente, si se parte del Registro Federal Electoral que hasta el mes de febrero del año en curso, contemplaba un millón 190 mil votantes.

Anunció también para los comicios del año próximo la aplicación de una nueva ley electoral realizada con la participación de todos los partidos políticos y que contempla entre otras novedades la posible aplicación de una auditoría interna para un buen aprovechamiento de los recursos, evi-

tar así su desvío y con ello no llegar a problemas poselectorales.

El titular del Consejo Estatal Electoral apuntó que el costo del proceso electoral del próximo 21 de febrero de 1999 se incrementará 20 por ciento respecto a los comicios pasados y que buscarán revertir el abstencionismo que en promedio alcanza 50 por ciento.

Según la agencia Notimex 15 millones de pesos ya se han destinado para actividades electorales.

REFORMA/Redacción